

スリル ^{けんいん} 高速牽引、急旋回、 波を越える行為など よりも安全を

バナナボートなどの トーイング遊具 による事故多発！

写真はイメージです

7月に入り、全国では、プレジャーボートや水上オートバイが曳航して遊ぶトーイング遊具（バナナボート等）から落ち、頸椎損傷等の重傷を負う事故が多発しています。

高速牽引、急な旋回、波を越える行為といったトーイング遊具に乗る人が落水するような無理な牽引は行わないでください。

また、遊具に乗る人は、落水に備え救命胴衣や保護具（ヘルメット等）を着用するほか、牽引する船には見張り役を同乗させるなど、遊具や付近の船舶等にも気を配り、スリルよりも安全を優先して、楽しむようにしてください。

**夏季安全
推進期間**

**8月1日～
8月31日**



LINK



第四管区海上保安本部
4th Regional Coast Guard Headquarters

海の安全情報メール配信サービス →
(空メールを送信して登録して下さい)

海の安全情報メール
登録無料受付中



海の安全情報スマートフォン用サイト →
(こちらから登録して下さい)

海の安全情報
Maritime Information and Communication System

